

Le LAGNY du RUGBY

22 Avril 2001

N°23



LAGNY PREND SON ENVOL...

Edito

En ce dernier rendez vous de la saison à domicile, la rédaction a voulu rendre hommage à tous les inconditionnels de l'ASL, aux fidèles supporters qui, par temps de pluie ou les jours de grand beau temps, sont toujours présents pour encourager nos joueurs au combat.

Il va falloir encore compter sur eux pour la dernière phase du championnat, surtout que le tirage au sort risque de nous proposer des oppositions peu éloignées, ce qui permettra au plus grand nombre de sortir les couleurs bleues et blanches et participer à la fête ou aux larmes de fin d'année, que représentent ces matchs éliminatoires.

Alors, au nom de tous les joueurs, nous tenons à vous remercier vivement et chaleureusement pour votre soutien. D'ailleurs, ce soir, restez donc une demie heure supplémentaire pour partager quelques verres avec nous.

Nous essaierons, cette année, de ne pas vous décevoir et de rompre avec les mauvaises habitudes des années précédentes. La belle saison arrive, nous ferons tous pour que notre saison à nous soit belle de bout en bout.

Nous avons compris que le bonheur d'une montée doit être partagé par tous.

Cet après midi, comme à l'avenir, c'est aussi nous qui serons avec vous.

Victorieux chez le leader de la poule, les bleus et blancs se sont rassurés sur leurs moyens et sont enfin prêts pour le décollage...

Le forfait de la B est assez inquiétant. Il va falloir finir l'année en beauté.



L'ASL prête à s'envoler vers la Nationale 2.

Dernier match en déplacement convainquant pour les hommes de Jean Miss et Ludo Baron, qui ont su montrer un visage serein face au leader de la poule.

Dans un match stérile en essai, le pack de l'ASL a fait des ravages dans les lignes adverses, privant ainsi les locaux de ballons, et donc d'offensives. Si on ajoute à cela une défense agressive et bien organisée, on comprend comment Lagny a créé le dernier exploit de cette poule 3 (où les 6 qualifiés sont déjà connus, mais dans

laquelle, par contre, se disputeront aujourd'hui les 2 dernières places synonymes de descente en Honneur, entre 5 clubs, Rueil étant déjà condamné).

Cette belle performance aurait pu être plus nette si l'arbitre n'avait pas accordé une pénalité qui de l'avis de tous, est passée sous la barre transversale. Ce dernier s'est également illustré en donnant un deuxième carton rouge à notre capitaine Alain Jamain, et surtout un carton rouge à Laurent Blond, qui aurait terminé sa saison...

Le bilan est donc lourd, et tout en se

rassurant, l'ASL a ramené quelques soucis de se voyage en terre berrichonne.

Il va falloir se pencher sur les derniers réglages aujourd'hui, face à Guéret, une équipe solide, que nous aurions pu battre à l'aller. Messieurs, souvenez vous de ce match houleux, où les locaux, se sentant débordés, ont sorti la boîte à gifles.

Sans parler de vengeance, il faudrait que ces messieurs de Guéret comprennent que nous avons d'autres arguments que les leurs ! A bons entendeurs...

Classements

Nationale 3. Poule 3

EQUIPE A

EQUIPE B

Rg	équipes	Pts	J	G	N	P	G.A	Rg	équipes	Pts	J	G	N	P	G.A
1	Romorantin	53	21	16	0	5	53	1	A.C.B.B.	58	20	19	0	1	358
2	A.C.B.B.	51	21	13	4	4	209	2	Noisy-le-Grand	54	21	16	1	4	269
3	Guéret	50	21	14	1	6	102	3	Romorantin	51	21	15	0	5	148
4	A.S.Lagny	48	21	13	1	7	162	4	Sancerre	48	21	13	1	7	36
5	Joué les Tours	46	21	12	1	8	78	5	Joué les Tours	40	21	9	2	10	26
6	Noisy-le-Grand.	45	21	12	0	9	465	6	A.S.Lagny	39	20	10	0	10	71
7	Orsay Université	38	21	8	1	12	-9	7	Guéret	39	21	8	1	11	-45
8	Sancerre	38	21	8	1	12	-20	8	Massif Central	37	21	8	0	13	-67
9	Massif Central	37	21	7	2	12	-92	9	Orléans la Source	35	20	7	1	12	-182
10	Chilly-Mazarin	37	21	8	0	13	-96	10	Rueil Malmaison	32	21	6	0	14	-138
11	Orléans la Source	37	21	8	0	13	-138	11	Orsay Université	31	20	5	1	14	-140
12	Rueil-Malmaison	24	21	1	1	19	-295	12	Chilly Mazarin	29	21	3	2	19	-336

Les autres matchs de la poule

A.C.B.B. – Romorantin
 Noisy le Grand – Sancerre
 Massif Central - Chilly-Mazarin
 Joué les Tours – Orléans la Source
 Rueil Malmaison - Orsay Université

Les résultats des jeunes

La fin de saison

Ecole de rugby: Niveau régional A.

Cadets: Cadets Nationaux : 32^{ème} finale Championnat de France Cadets Nationaux B, le dimanche 6 mai 2001.
 Cadets Régionaux : Suite du Championnat Ile de France Cadets Régionaux A.

Juniors : Deuxième phase Championnat de France Juniors Balandrade, 4^{ème} de poule.

Les joueurs

Frédéric BOUDIER

26 ans 1m 76 72 kg

Poste : ¾ aile

Prof. : Escroc

Particularité : Arrivé sur la pointe des pieds, il a su s'imposer à l'aile de l'attaque. Cependant, il n'a toujours pas fait le 400 m !



Cyrille LEBALCH

24 ans 1m 88 88 kg

Poste : 3^{ème} ligne

Prof. : Rider

Particularité : Un lancer de maillot à la Cantona lui a valu quelques semaines en B, mais attention, il s'est reconverti !



Bertrand OLANIER dit « Béber »

27 ans 1m 88 92 kg

Poste : 2^{ème} et 3^{ème} ligne

Prof. : Chef à la snéf.

Particularité : Il a fallu attendre son retour pour voir enfin quelques mêlées se relever, comme au temps de sa jeunesse !



Lionel VANDENBOSH dit « Yo » ou « VDB » ou «...»

36 ans 1m 91 114 kg

Poste : 2^{ème} ligne

Prof. : Ex-Barman

Particularité : Et oui, l'ancien a encore fait quelques matchs cette année. Le plus dur sera de le remettre dans le formole !



Collectionneur

Le monde du rugby étant souvent considéré comme une micro-société, il paraît normal d'y retrouver des gens très différents les uns des autres. En effet, différentes passions, outre celle du ballon ovale, se confondent dans cette univers chaleureux, allant parfois jusqu'à influencer sur le comportement des joueurs !

Par exemple, à Lagny, nous avons un grand collectionneur. Ce personnage atypique collectionne toute sorte de chose très intéressantes, depuis bien longtemps, mais cette année, il a fait très fort !

En effet, on savait qu'il collectionnait les défaits lors des matchs de montée, et qu'il en avait déjà 9 à son compteur (5 en honneur, et 4 en Nationale III), on savait aussi qu'il possédait jadis une superbe collection de cheveux fins et soyeux dont il a malheureusement dû rapidement se séparer, on se doutait qu'il gardait dans un album les photos de toutes les fesses des 2èmes lignes entre lesquelles il a généreusement enfoncé sa tête, mais on ignorait sa dernière attirance. Il paraîtrait que Lolo s'est lancé dans la collection de petit rectangle cartonné de couleur rouge !

Si vous en possédez ou si vous connaissez quelqu'un qui aurez ce genre de petit objet en sa possession, n'hésitez pas à nous contacter nous transmettrons tous les renseignements nécessaires à l'intéressé.

En attendant, chers amis, si vous voyez notre fameux numéro 8 errer sur le bord du terrain, la tête dans les nuages, encore pleine de souvenirs de Hongkong, tapez lui gentiment sur l'épaule et réconfortez le en lui racontant la belle histoire de cet homme qui se lança dans une nouvelle passion en en finissant une autre...



Laurend Blond regarde t-il vers son avenir ?

Exposition

Des nouvelles du Pacifique, non pas des quelques wallisiens disparus en cours de saison, ni des nos compères partis jouer à Hongkong, mais celles de Serge Lardy, toujours basé sur l'île de la Réunion, où il entraîne l'équipe de St Gilles, première de sa poule, qui va accéder au niveau supérieur.

Pour en savoir plus, une exposition d'articles de la presse locale est dressée au club house.

Actualité

(La rubrique des Guignols de Lagny)

- Les inondations de ces dernières semaines auraient une explication. En effet, Tobie a lancé une grande campagne de communication avec la société Ricard. Depuis qu'il conseil aux gens d'avalier ce breuvage pur, la consommation d'eau a dangereusement chuté, faisant ainsi déborder toutes les réserves du pays.
- On a bien regardé partout, ç'est sûr, Jeff Bonnet n'a pas assisté au mariage de David Douillet.
- Même si, comme nous tous, ils sont très émus par sa disparition, de nombreux piliers se demandent encore qui est le fils de ce fameux Remborde.
- Suite à la découverte du danger que représentait un stock d'obus datant de la dernière guerre, la psychose s'installe dans le pays, puisque l'on apprend que tout le village de Pomponne a du être évacué après la série de pets hautement nocifet la fumée toxique qui émanait de l'appartement de Tony Rosell.
- Après l'incroyable retour de Bernard Tapie aux affaires de l'Olympique de Marseille, nous avons nous aussi assisté au retour de « Nanard », dans sa belle BX grise, qui semblait motivé pour reprendre l'ASL en main !
- L'abattage systématique des troupeaux touchés par les maladies animalières auraient fait quelques victimes chez les humains, puisque nous sommes sans nouvelle de Galu depuis qu'un inspecteur des services vétérinaires l'ai vu courir sur le pré du Fort du Bois.
- Les récentes grèves à la SNCF auraient donné des idées aux quelques 17 joueurs de l'ASL qui font partie des « Chemins de Fer », puisque le premier syndicat de joueurs amateurs s'est créé dans le club. Les premières revendications concernent d'ailleurs l'un d'entre eux, Jimmy Goldfarb, qui souhaiterez désormais évoluer au poste d'arrière pour être le plus loin possible des regroupements !
- Enfin, suite aux événements de Moscou, où le pouvoir en place de Monsieur Poutine a bafouer le principe même de liberté d'expression en s'appropriant la seule chaîne de télévision encore libre dans ce pays, la rédaction du journal de l'ASL tient à rappeler que son existence est directement liée à son indépendance et à sa liberté d'opinion. En effet, depuis sa création, aucune censure n'a été exercée sur les différents écrits parus dans nos colonnes, et ceux malgré quelques tentatives de la part de certains dirigeants anxieux pour l'image du club. Et nous tenons à ce qu'il en soit encore longtemps ainsi !

Interview

Interview de Guy BLOND, ancien président du club, toujours membre du comité directeur et président du secteur Nord du Département au CODEP 77.

1- Que devient l'ex-président de l'A. S. Lagny ?

Il vieillit tranquillement !!! (Rires)
Toujours actif pour le rugby, notamment pour le comité départemental, mais également au sein du club, où je fais toujours partie du comité directeur. Et éternel supporter des bleus et blancs.

2- Quels sont vos sentiments sur la saison 2000/2001 ?

Nous sommes certains d'être qualifié depuis peu. C'est un soulagement et une satisfaction car l'objectif de jouer les phases finales est atteint.

Il reste aux joueurs à confirmer leur prestation par une fin de saison qui débouchera sur l'accession en Nationale 2.

3- Nous venons d'apprendre la suspension de Laurent, votre fils, qu'en pensez vous ?

Il est un peu tôt pour se prononcer car un appel est encore envisageable. L'équipe dirigeante doit décider de la suite de cette affaire.

En tout cas, 3 cartons rouges dans la saison c'est un peu lourd !

4- Est-il vrai que si le club accède à la Nationale 2, vous raserez votre superbe moustache ?

(longue réflexion...) Disons que je me suis habitué à mon visage.
Affaire à suivre

Propos recueillis par S.M., le 18 avril 2001.

Sponsor

Cette rubrique est consacré aux sponsors de l'A.S.Lagny, qui par leur gentillesse et leur dynamisme, participent à la vie du club. A chaque édition, nous essayerons de vous présenter un des ces partenaires, afin de mieux rassembler la grande famille de l'A.S.L. Aujourd'hui :



Hôtels 1^{ère} classe

Rue de l'étang de Loy
77400 St Thibault des Vignes
tel : 01 60 35 01 34

Rue Anne-Franck
77200 Torcy
tel : 01 60 17 30 19

EAE de la Tuilerie
77645 Chelles Cedex
tel : 01 60 08 96 56

HOTELLERIE ECONOMIQUE

*Dans chaque chambre : Canal+ et Canal Satellite
Douche et toilettes*

PETIT DEJEUNER BUFFET A VOLONTE